

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

2月号

令和3年2月26日(金)
発行者 校長 立道一則

児童数：185

PTA会員世帯数：131

「あいさつ」は、ツールです。

学校評価アンケートは、大変お世話になりました。結果は、集計がまとまり次第お知らせいたします。

さて、保護者の方には学校評価アンケートにご協力いただいておりますが、子どもたちにも「なかよしアンケート」を年に数回実施しています。その中の一つに「学校や家で明るいあいさつができていますか」という項目があります。今年1月末の調査では、「できている・まあまあできている」と答えた児童の割合は、88.5%でした。(昨年度89.3%)子どもたちの意識としては、9割近くの子が、あいさつはできていると思っているようですが、我々大人の立場から見ると、個人差が大きく、全体的にはもう少し頑張ってもらいたいと思っておられる方が多いのではないのでしょうか。



笑顔で、大きな声で気持ちの良いあいさつをされるととても清々しい気持ちになります。いうまでもなく、あいさつは、人とコミュニケーションする上での出発点であり、第一印象を決定づける大切な要素の一つだと思います。ですから、人と接していく上では、大切なツールの一つであると思っています。そのツールを使いこなせるように、その良さや意味等を理解させていく必要があると考えます。

今までも取り組まれていることとは思いますが、今一度、学校、保護者(家庭)、地域の方が一つになって、できていなかったら励まし、よくできていたら認め、ほめながら子どもたちを見守り育てていきたいです。コロナ禍で難しい面もありますが、ご協力の程どうかよろしくお願い致します。

校内作品展

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、1月後半から2月上旬に予定されていた「人吉球磨小中学校工作作品研究会」が残念ながら中止になりました。そこで、これまで図画工作の時間に取り組んだ作品を校内で展示することにしました。各クラスから選ばれた作品数点は、多目的室に並べられ、休み時間や図画工作の時間に鑑賞していました。作品の多くが丁寧に作っており、工夫してあるものばかりでした。下級生は、上級生の作品を鑑賞することで良い刺激になったようでした。



3月の主な行事予定（今後の状況によっては変更になることもあります。）

- 3月 1日（月）：委員会活動 体重測定・歯みがき week
3月 2日（火）：全校体育 分団児童会
3月 4日（木）：PTA 授業参観・懇談会
3月 5日（金）：6年生を送る会 お別れ遠足 登校班引継ぎ式 弁当の日
3月12日（金）：卒業証書授与式総練習
3月22日（月）：卒業証書授与式準備 6年修了式
3月23日（火）：卒業証書授与式 給食なし 1～5年指定休業日
3月24日（水）：修了式 大掃除 給食あり
3月29日（月）：退任式

← お待ちしています！！



しおりコンクール



読書活動の一環として「しおりコンクール」を実施しました。図書委員会を中心に企画運営しました。自作のしおりを募集したところ、1年生から6年生まで149点の応募がありました。

作品は、一つ一つ丁寧にラミネートされ、掲示されました。その中から、気に入ったもの1つを選び子どもたちや先生方が投票しました。投票結果はまだわかりませんが、掲示してある作品は、どれも魅力的で、投票する際は1つに選ぶことがとても難しかったです。児童昇降口に掲示してありますので、授業参観の時にでもご覧ください。

油断は禁物！引き続き新型コロナウイルス感染症防止の対策を！！

2月も後半に入ってから県独自の緊急事態宣言の効果が表れたのか、県内での新規感染確認が0人の日が数日間あり、嬉しく思います。しかし、感染が確認されたり、濃厚接触者に認定されたりしますと、当分の間学校に来ることができません。学校でも、できる限り感染症対策を講じているところですが、ご家庭でも引き続き感染防止対策に努めていただきますようお願いいたします。もし、ご相談等ありましたら遠慮なく担任や学校へご連絡ください。



積雪に大喜び！（2月18日）



雪が降ると交通機関は大丈夫か、登校に支障はないかと心配するところですが、子どもたちは、積雪に大喜び。登校するや否や早速雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと友達や先生たちと楽しく遊んでいました。

あっという間に雪は解けてしまいましたが、微笑ましい光景を見ることができ嬉しくなりました。

